
Pièces 8 Pièces

Superficie 287 m²

Référence 83950060

Prix 1 039 500 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Dans  un  domaine  niché  sur  les  hauteurs  de  Cagnes-sur-Mer,  une  jolie  maison

provençale sur 3 niveaux avec piscine et terrasse avec vue panoramique sur la mer

et  les  collines.Cette  propriété  à  rénover  avec  ascenseur,  propose  une  agréable

pièce  à  vivre  avec  salon  et  salle  à  manger  donnant  sur  l'espace  extérieur  et  la

véranda.  La  terrasse  avec  triple  exposition  entoure  l'ensemble  de  l'étage  et  offre

une  vue  panoramique  sur  les  collines  jusqu'à  la  mer.Il  y  a  également  une  cuisine

indépendante, deux chambres, une salle de douche et des WC.L'étage inférieur se

compose d'une spacieuse chambre de ...

In an estate nestled in the hills above Cagnes-sur-Mer, a pretty 3-storey Provencal

house  with  swimming  pool  and  terrace  with  panoramic  views  of  the  sea  and

hills.This property, to be renovated with elevator, offers a pleasant living room with

lounge  and  dining  room  opening  onto  the  outdoor  space  and  veranda.  The

triple-exposure terrace surrounds the entire floor and offers panoramic views over

the hills to the sea.There's also an independent kitchen, two bedrooms, a shower

room and WC.The lower floor comprises a spacious master bedroom with en suite

bathroom, with bay windows opening onto ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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